

— Quel malheur ! je voulais lui donner quelque chose pour son église !

— Je recevrai volontiers votre offrande.

— Vrai ! comme je suis contente alors !

Tenez, voilà pour contribuer à l'achat d'un tabernacle. — Et la pauvre femme remettait au prêtre étonné une pièce de vingt francs.

— C'est trop, ma bonne femme.

— Non, monsieur le curé.

— Il faut proportionner ses aumônes à ses ressources, et vous ne me paraîsez pas en position de sacrifier une pareille somme.

— Ce que je veux faire, grâce à Dieu, je le puis.

— Comment achèterez-vous du pain aujourd'hui ?

— Hier je n'avais que deux sous et je n'ai manqué de rien ; cette pièce m'est inutile, tout à fait inutile ; c'est moi qui vous le dis.

— Je n'en crois rien, et je ne la recevrai pas.

— Alors je vais vous montrer la chose claire comme le jour. J'ai mis ce napoléon de côté, il y a au moins dix ans, pour me faire enterrer, parcequ'il me répugnait de ne pas payer mon enterrement et mon cercueil. Depuis hier soir je me suis dit : *Notre-Seigneur n'a pas où reposer son Corps* et tu garderais vingt francs pour le tien, quand il n'aura plus besoin de rien, quand il sera jeté aux vers !.. Toute la nuit cette pensée m'a poursuivie, et j'attendais avec grande impatience qu'il fût jour pour venir bien vite me débarrasser de cet argent qui commençait à tant me peser. Du reste, en prenant mes vingt francs vous me rendez un autre service encore : quand je sors, j'ai quelquefois peur d'être volée, cela me tourmente ; maintenant je serai tranquille et bien heureuse. Adieu, monsieur le curé, je prierai pour vous. ”

“ La pauvre femme partit sans laisser au curé le temps de lui faire une dernière observation ou de lui adresser un mot de remerciement. ”

Demandez et vous recevrez. -- Dans l'Indiana, à Notre-Dame du Lac, mission créée par le R. P. Sorin, de la congrégation de Sainte-Croix, est établie une institution de sœurs dirigeant un pensionnat mixte, sous le nom d'Académie de Sainte-Marie. On y a signalé plusieurs conversions parmi les élèves protestantes. En voici une des plus remarquables :

“ Une jeune personne de dix-neuf ans, portant un des plus beaux noms d'Amérique, douée des plus belles qualités de l'esprit et du cœur, riche de tous les avantages physiques qu'on peut ambitionner ici-bas, terminait ses études à Sainte-Marie de la manière la plus